

Ausgereift und sicher:

Heizungsbauer Burgard

überzeugt von der Technologie Erdgas

Bei Handwerksarbeiten steht die Sicherheit im Vordergrund. Arbeitgeber sind bemüht, gefahrlose Arbeitsbedingungen zu schaffen. Darunter fällt auch die Fahrt zur Baustelle im Dienstfahrzeug des Unternehmens. Erdgasbetriebene Automobile sind besonders sicher und zeichnen sich durch eine besonders hohe Zuverlässigkeit im Alltagsbetrieb aus. Umweltschonend, sicher und kostengünstig soll sich die Mobilität der Firma Heizung-Sanitär Burgard gestalten. Daher setzt das Unternehmen aus Homburg-Beeden seit 2006 auf Erdgas-Fahrzeuge. Mittlerweile fahren 3 der 5 Firmenwagen mit dem sauberen Kraftstoff.

Kostengünstige, sichere und umweltbewusste Mobilität war die oberste Priorität. Daher entschied sich die Firma Burgard für Erdgas-Nutzfahrzeuge. „Auch wir möchten unseren Beitrag für die Umwelt leisten“, so Stefan Burgard, Inhaber der Beedener Heizungsfirma. Im Jahre 2006 wurde der Betrieb durch die Stadtwerke Homburg aufmerksam auf den sauberen Treibstoff und war von Beginn an überzeugt. „Im gleichen Jahr noch – im September 2006 – haben wir unser erstes Erdgas-Fahrzeug angemeldet“, verrät Herr Burgard. „Wegen der positiven Erfahrung haben wir unseren Fuhrpark auf 3 erdgasbetriebene Kundendienstwagen erweitert. Die Technik ist sicher und die Fahrzeuge zeichnen sich durch ihre gute Zuverlässigkeit aus, was gerade bei uns wichtig ist. Nach 5 Jahren Erfahrung hat die Erdgas-Technologie sich positiv weiterentwickelt und verbessert“, resümiert Burgard.

Sicherheit geht vor – Keine Angst vor Erdgas

Laut einem ADAC Crash-Test gilt der Erdgas-Tank als sicherste Einheit im Fahrzeug. Sicherheitsventile blasen das Gas bei einem Unfall langsam ab und machen den Tank somit sicherer als bei herkömmlichen Kraftstoffen. Bei Flüssiggas hingegen, kann es bei Unfällen sogar zu Explosionen kommen. „Da wir ein Heizungsbaunternehmen sind und unseren Mitarbeitern der Umgang mit Erdgas bestens vertraut ist, gab es bei uns nie Bedenken“, erklärt Burgard. Auch der Tankvorgang ist sicher und emissionslos, denn durch eine Druckbetankung kann kein Gas entweichen. Das gut ausgebaute Tankstellennetz beurteilt der Hei-



Schauen Sie doch einfach mal bei uns rein!
www.burgard-heizung-sanitaer.de



BURGARD

HEIZUNG • SANITÄR

- Solartechnik
- Regenwassernutzung
- Moderne Heiztechnik
- Holzpellets / Heizungsunterstützende Kaminöfen
- Kaminanierung
- Moderne Bäder
- Design & Wellness
- Kundendienst an Sonn- u. Feiertagen

BLIESKASTELER STR. 92 · 66424 HOM-BEEDEN

TEL. (0 68 41) **97 30 07** · FAX (0 68 41) 97 30 08



zungsbauer positiv: „Zwar kann ich das nur für unser Einsatzgebiet beantworten, aber dort ist es völlig ausreichend.“ Mittlerweile gibt es rund 900 Erdgas-Tankstellen in Deutschland und 3.500 in Europa. Dabei sind die Tankstellen verkehrsgünstig, vor allem auch an Autobahnen gelegen. Zudem wird das Netz kontinuierlich ausgebaut. Der saubere Kraftstoff bringt auch wirtschaftliche Vorteile mit sich, wie Herr Burgard zu berichten weiß: „Erdgas-Fahrzeuge sind im Verbrauch sparsamer und die Energie ist billiger als bei herkömmlich betriebenen Nutzfahrzeugen. Beispielsweise betragen die Kraftstoffkosten auf 100 km nur knapp 5 €. Bei den derzeitigen Spritpreisen kämen wir mit einem Benzinler auf 13,50 €. Das ist mehr als das 2,5-fache als mit einem Erdgas-Fahrzeug.“ Zudem fördern einige Stadtwerke und Energieversorger den Kauf von erdgasbetriebenen Fahrzeugen. „Wir haben einen einmaligen Zuschuss der Stadtwerke Homburg in Höhe von 1.000 € erhalten – pro Fahrzeug. Hinzu kommt, dass wir im ersten Jahr bis zu 1800 kg Erdgas, mit einem Rabatt von 10 Cent pro kg, kostengünstig an der Erdgas-Tankstelle in Homburg tanken können“, freut sich Herr Burgard. Die finanziellen Vorteile – kombiniert mit den für die Fa. Burgard überaus wichtigen Umweltaspekten – führten zu dem Entschluss, sich bei der Fahrzeugwahl auf Erdgas-Automobile festzulegen.

Fahrzeuge in Hülle und Fülle – Große Erdgas-Modellpalette

Bei der Auswahl konnte der Heizungsbauer auf eine große Erdgas-Modellpalette zurückgreifen. Das Angebot erstreckt sich vom Kleinwagen bis zur E-Klasse und vom Kleintransporter bis zum LKW. Schließlich entschied er sich für 3 erdgasbetriebene Opel Combo. Viele namhafte Automobilhersteller, darunter auch Mercedes, VW, Iveco und MAN (Busse), bieten ihre Autos mit serienmäßigem Erdgas-Antrieb an. Über 1,5 Millionen Erdgas-PKW sind heute in Europa unterwegs, weltweit sogar über 13 Millionen. Davon fahren bereits etwa 90.000 Fahrzeuge mit Erdgas über deutsche Straßen.

Zum Unternehmen Heizung-Sanitär Burgard:

Die Firma Burgard ist ein 14-köpfiges Heizungs- und Sanitärunternehmen in Homburg-Beeden. 2003 feierte man zusammen mit dem 10-jährigen Firmenbestehen den Umzug von Erbach nach